



ひよこだより 5月号

平成28年5月10日(火) 発行

若葉の緑が風にそよぎ、保育室の中で子どもたちはまるで若葉のように鮮やかに輝いているようです。少しずつ保育園生活にも慣れ、保育士が名前を呼んだり、話しかけたりすると笑顔をみせて応えてくれるようになりました。

笑顔から発語、単語へと育つ子どもたちと共にいる幸せを感じる5月です。



☆5月から新しく入るお友だち☆

S・Aくん



F・Rくん



お食事だいすき

「お腹すいたね」「マンマ食べようね」と保育士がベビーチェアをだして食事の用意を始めるとベビーチェアに自分で座ろうとしたり、つかまり立ちをしたりして

離乳食が来るのを待っています。ベビーチェアに座ると手を合わせて「いただきます」をしています。可愛らしいしぐさの後に口を開けてモグモグと意欲的に食べ、ニコニコご機嫌です。

0歳児担任 福岡・桑原



平成 28 年 5 月 10 日 (火) 発行

暖かい日が続き、子どもたちもうっすらと汗をかきながら遊ぶようになりました。園庭で遊ぶ日も多くなり、子どもたちにとっては大好きな場所となりました。特に砂場が大人気で、外に出ると一目散に砂場へ行っています。砂場用のスコップで砂を掘ったり、手や足に砂をかけて感触を楽しんだりしています。他クラスのお兄さん、お姉さんがカップに砂を入れて型はめをしているのを見て、同じように型に砂を入れて遊んだりしています。

園庭は異年齢で遊ぶことができる場所で、様々な遊び方を見て模倣しながら学習しています。



新しいお友だちです♪よろしくね♪



N・Aくん

内科健診があります。

5月 11 日 (水)

12:00 ~

松井医院の先生に来ていただき
健診があります。

★わらべうたの紹介

♪ももやももや ながれははやい せんたくすれば
きものがぬれる あーどっこいしょのしょ
バスタオルを使用するわらべうたあそびです。二人で
タオルの端を持ち、タオルに子どもが寝転がります。あ
とは歌に合わせて左右に揺らすだけです。

子どもたちは、タオルを出すと「あ！」と言いながら
自分からタオルに寝転んでいます。揺れている時は目の
前にいる保育士を確かめながら、どの子も笑顔いっぱい
です。“保育士と自分”との関わりの嬉しさが、表情か
ら伝わってきます。

ぜひ、ご家庭でもやってみてください。



1歳児担任 井上・草場



H28.5.10（火）発行

「お散歩に行くよ」と言うと、子どもたちは部屋の帽子を被りはじめます。階段の手すりを持って降り、靴箱へ一直線！自分で靴も履けるようになってきました。友だちと手を繋いで‘なかよし公園’まで歩きます。散歩途中で地域の方に声をかけられると笑顔で手を振り応えたり、犬の散歩に出会うと「ワンワンよ」「ワンワンばいばい」と声をかけたりしてお散歩を楽しんでいます。

緑のそよ風の中、子どもたちの大好きな歌「ちょうちょ」や「ぞうさん」などの歌を唄いながら歩く道は、子どもたちにとって刺激ある楽しい世界のようです。



～お気に入りのわらべうた遊び～

♪たけのこ芽だした 花咲きや開いた
ハサミでちょんぎるぞ
えっさ えっさ えっさっさ♪
手や指を使ったじゃんけん遊びです。
グー・チョキ・パーを上手に繰り返し
保育士と同じものを出すと「おんなじ！」
と言って遊んでいます。



～失敗は成功の基！～

5月に入り少しづつ布パンツに移行しています。 

ロッカーからパンツを出して「見て！トーマス」「いちごパンツよ」とそれぞれがお気に入りのパンツを自分で選んでいます。失敗することも多いですがそんな時は「気持ち悪いね、着替えようね」と言うと、お気に入りのパンツが濡れて少し残念そうな表情を浮かべています。個々に応じて無理なくトイレに誘うようにしています。いつもより汚れるものが多い日もあるかもしれません。

「せんせー でた」

ある日、トイレから「せんせー」と大きな声が聞こえました。急いでトイレに行くとなおきくんが「でた」と教えてくれました。それからなおきくんは、トイレでオシッコが出るたびに「せんせー」と呼んで言葉で知らせることができる喜びが伝わってきます。

ちゅうりっぷ組担任：河内・唐木・嶋野・中村（亜）



こすもすぐみだより

H28.5.10(火)

「ハロー♪」

4月からダミンダ先生に英語を教わっています。最初は外国人のダミンダ先生に緊張している様子でした。しかし、ダミンダ先生が英語の歌を歌ったり、振りをつけて踊ってみせると、子どもたちはすっかり受け入れて笑顔になっていました。子どもたちは「ハロー」と言ったり、「ぞうはエレファンよねえ。」と話しています。

「粘土遊び♪」

こすもす組になって子どもたちが楽しみにしていることがありました。それは、新しい道具を使うことでした。クレヨンやはさみなどのお道具に名前を書いてもらった子どもたちは「ねえ、粘土いつする?」と聞いていました。待ちに待った粘土遊びの日。もったいなさそうに大事そうに粘土の袋をはずす子どもや早く遊びたくてサッと袋をやぶっている子どももいました。丸めておだんごを作ったり、雪だるまをつくったり、そや恐竜を作ったりしていました。作ったものを「先生、みて見て~。」「ほら、そーさん、お鼻があるんよ。」と一生懸命話す様子がとてもかわいいかったです。立体的に作っている子どもが多く、面白いなあと思いました。



「なるほど～」

お昼寝の時間にトントンしたり、さすったりしているときに「Kくんの手、柔らかくて気持ちがいいね。」と言うと「うん。だってKちゃん、おだんご食べたもん。」とKくん。さらに「先生もおだんご食べる？食べたらKちゃんみたいになるよ。」といわれ、思わず笑ってしまったと同時に帰りにおだんご買って帰ろうかなと思いました。



運動会のお知らせ

運動会は6月4日(土) 楓田小学校体育館であります。

今年の運動会はアンパンマンの運動会です。どんな成長した姿を見せてくれるのか楽しみですね。



H28.5.10(火)

戸外で過ごすにはみずみずしい緑の葉っぱが薰風にゆれて気持ちのいい季節となりました。進級して1ヶ月がたち、新しい環境にも慣れていき、子どもたちは毎日元気に過ごしています。

先日、子どもたちに「今日の天気は?」と聞きました。すると「晴れ!」「いい天気!太陽がみんな遊びたいってピカッと光ってるよ」と個性的に表現してくれました。これからも感じたことを自分なりに表してくれるのが楽しみです。



”おかあさん ありがとう”

お母さんにありがとうの気持ちを込めてプレゼントを作りました。園庭や保育室にある花を見て「きれいなお花をプレゼントしたい」とみんなで決めました。そして、指スタンプで思い思いの花を描きました。「お母さんはピンクが好きだからピンクで描こうっと」や「大きいお花にしようかな? 小さいお花いっぱい描こうかな?」となやみながら描き、お母さんへの感謝の気持ちをしっかりとこみしめているように思いました。



さくらんぼ

園庭のさくらんぼの木に実がたくさん育ちました。実をつけたSちゃんは「春になってあたたかくなったから赤くなったんだよね」とさくらんぼに話しかけていました。そして、真っ赤に育ったさくらんぼを見て、友だちと微笑みあっていました。食べた時は「すっぱいけど美味しい」と口をそろえて言っていました。

運動会のお知らせ

6月4日(土)楓田小学校体育館で運動会を行います。

今年のテーマは「アンパンマン」です。どんな物語が楽しみにされていてください。



『熊本の皆さんへの為に私たちに何ができるかな・・・』

4月に熊本で地震が起き、今でも不安に過ごされています。私は、今この状態を子ども達に詳しく記事を通して伝えていく事にしました。するとKくんが「僕たちにできる事はないかな?」と言いするとみんなが一生懸命考えました。「熊本に行って崩れた家をおおしてあげたい。でもばく達じゃ無理だよね・・」MちゃんとNちゃんが「みんなでおこすかいを集めて熊本の人届けよう!たくさん集まるはず。」とアイデアを出し早速募金作りをしました。その日から募金箱に思いを込めたみんなの気持ちが集まりました。「おじいちゃんからもお願いってお金を預かったよ!」と子ども達は家族皆さんの気持ちを寄せての募金が集まりました。

合計額は 13,625 円です。ありがとうございました。

楢田市民センターに行き皆さんから集めさせていただいた募金を「熊本の人たちの為に使ってください」と代表でお渡ししました。ご協力ありがとうございました。

子ども達は、今回の経験で助け合う思いやりの気持ちをどう表現しようかと自分たちで考えたよい経験になったと思います。



角笛シルエット劇場に行きます

5月31日(火)、戸畠市民会館に『角笛シルエット劇場』に行きます。終了後、昼食は保育園の給食ですのでお弁当はいりません。鑑賞代が必要になりますので、また後日詳しくお知らせしたいと思います。子どもたちは、とても楽しみにしています。



「幸せいっぱい」

園庭の芝生で四つ葉を探している時の事です。T君が、「葉っぱが四枚で四つ葉だよね。葉っぱが五枚あつたら何ていうのかな?」と不思議に思い考えていました。「五つ葉かな。五つ葉は、四つ葉より葉っぱの数が多いから幸せがいっぱいになるね!五つ葉より葉っぱが多いとみんなが幸せになれるんだろうね!」と一生懸命探し始めました。

みんなを幸せにしようとする願いの宝探しでした。

